







anggota TNI, dia menilai bahwa seorang anggota TNI itu terlihat gagah dan juga berwibawa di dalam masyarakat. dan adula sekarang juga menjadi seorang mahasiswa di salah satu universitas negeri di Surabaya, namun bila ada tes TNI dia selalu mengikuti seleksi penerimaan tersebut, dan sampai akhirnya banyak program matakuliah yang tidak lulus akibat dia sering tidak masuk saat perkuliahan. Sampai saat ini, dia merasakan bingung, dilain sisi kuliahnya sudah berantakan, dan di sisi lain dia tidak kunjung diterima menjadi seorang anggota TNI. Penyebab gagal dari tesnya adalah kurangnya nilai tes psiko, namun pada saat tes yang terakhir dia gagal karena di nyatakan verikokel oleh pihak panitia tes tersebut. Dia telah merasakan gelisah, sedih, dan kecewa akibat dia telah sering mencoba tes TNI tapi tidak kunjung diterima. Seleksi demi seleksi terus di ikuti, namun dia tetap gagal. Dan dia takut tidak bisa menjadi anggota TNI seperti yang di impikannya mengingat usianya sudah semakin bertambah. Kekhawatirannya sangat erat dengan kecemasan terhadap ketidakpastian akan masa depannya.

Dari fenomena diatas menjelaskan bahwa adula sangat kecewa, gelisah akan kegagalan yang dia terima, dia mencoba bersemangat untuk mendaftarkan dirinya lagi, tapi kegagalan harus diterimanya lagi. Pikirannya semakin kacau ketika mengingat kuliahnya juga berantakan, banyak matakuliah yang tidak lulus sebab dia jarang masuk dalam pertemuan matakuliah tersebut. adula berfikiran bahwa dia tidak akan bisa lagi mengejar apa yang dia impikan yakni menjadi anggota TNI, tak jarang







































Bab II: Tinjauan Pustaka: dalam bab ini peneliti menyajikan tentang kajian teori yang dijelaskan dari beberapa referensi untuk menelaah objek kajian yang dikaji, dalam skripsi ini akan membahas tentang Bimbingan Konseling Islam yang meliputi pengertian Bimbingan Konseling Islam, Tujuan Bimbingan Konseling Islam, Fungsi Bimbingan Konseling Islam, Prinsip Bimbingan Konseling Islam, Unsur-unsur Bimbingan Konseling Islam, Asas-Asas Bimbingan Konseling Islam, Langkah-langkah Bimbingan Konseling Islam, Pengertian Terapi Rasional Emotif, Peran dan Fungsi Konselor, Teknik-teknik Terapi Rasional Emotif, Tujuan Terapi Rasional Emotif, Ciri-ciri Terapi Rasional Emotif, Pengertian Kecemasan. Faktor-faktor yang mempengaruhi kecemasan, Gejala-gejala cemas, Penanganan kecemasan.

Bab III: Penyajian Data: yang menjelaskan tentang setting penelitian yang meliputi, deskripsi umum objek penelitian, deskripsi konselor, deskripsi klien, dan membahas deskripsi hasil penelitian.

Bab IV: Menjelaskan tentang: analisis proses pelaksanaan Bimbingan Konseling Islam dengan terapi rasional emotif dalam menangani kecemasan pada pemuda yang gagal tes TNI-AL di Desa Sambibulu Taman Sidoarjo. dan hasil pelaksanaan Bimbingan Konseling Islam dengan terapi rasional emotif dalam menangani kecemasan pada pemuda yang gagal tes TNI-AL di Desa Sambibulu Taman Sidoarjo.

